

コミュニティ・スクール 通信

yoshikawa-sho

Vol. 9

発行日：令和6年12月20日

今年も地域の皆様に大変お世話になりました

早いもので令和6年も年の瀬を迎えました。おかげさまで無事に後期前半を終えることができそうです。地域の皆様には、いつも子ども達のために学校の教育活動に参画していただき、本当にありがとうございます。後期後半も「社会総がかりで子ども達を育む」というコミュニティ・スクールの趣旨に則って、共に歩んでいただけた幸いです。学校もより良い地域づくりに貢献できるようこれからも精一杯努めて参ります。



～今月の地域学校協働活動のご紹介～

子供教室で行われた「ペタンク」と
サポーターさんによる「紙芝居の読み語り」の様子



2年生が見浦自動車さんを訪問しました。レッカー車がどのように車を運ぶのかを実演して頂きました。とても珍しい大きなワンちゃん達が子ども達を大喜びで出迎えてくれ、ふれあいの時間も楽しみました♪



毎年恒例 4年生しいたけ菌打ち体験
電動ドリルの扱い方も学びました。
今回菌打ちした原木は、水城さんの
お宅でしっかりと管理して頂きます。

